



Junio 11, 2018

Esta mañana el gobernador se reunió con el ministro del Interior, Obras Públicas y Vivienda de Nación para realizar un seguimiento de la gestión de obras que se desarrollan en la provincia.

El gobernador Omar Gutiérrez mantuvo esta mañana en Buenos Aires una reunión con el ministro del Interior, Obras Públicas y Vivienda, Rogelio Frigerio, con el objetivo de realizar un seguimiento de la gestión de obras que se desarrollan en la provincia.

Durante la reunión, que se llevó a cabo en Casa Rosada, Gutiérrez y Frigerio repasaron la evolución de las inversiones privadas en la provincia y el desarrollo de la matriz económica, productiva e industrial.

También abordaron el desarrollo de obras en Vaca Muerta; las últimas inversiones anunciadas por los gobiernos nacional y provincial; y el plan de obras públicas e infraestructura que lleva adelante el gobierno nacional en la provincia del Neuquén.

Neuquén Informa